

La trampa del vecino de Lliçà d'Amunt consistía en **superponer dos tiquets**, que le permitían aparcar toda la mañana sin coste

Josep Mas

Denunciado un conductor por falsificar el tiquet de la zona azul

SUCESOS

Un vigilante de la zona azul del barrio de Granollers Centre descubría mientras realizaba la mañana del pasado viernes su trabajo de comprobación de validez de los tiquets que exhibían los coches estacionados, la trampa realizada por un vecino de Lliçà d'Amunt, que ha sido denunciado por un delito de falsificación de documento público y una presunta falta de estafa.

El vigilante sospechaba sobre las diez menos cuarto de la mañana de la autenticidad del cupón que tenía colocado en el tablier un turismo Citroën C-4, por lo que decidió solicitar la presencia de los agentes de la Policía Local. Estos constataron una serie de irregularidades en el tiquet, comprobándolo con otro de auténtico, expedido por la máquina que le correspondía a aquella zona. El turismo fue retirado por la grúa y llevado a las dependencias policiales hasta la localización del titular. Cuando éste apareció interesándose por el paradero de su coche, decomisaron el tiquet, comprobando que efectivamente había sido manipulado, habiendo superpuesto sobre uno de antiguo otro con fecha del día en curso, simulando ser válido y que le permitía aparcar durante toda la mañana en el mismo lugar, sin pagar.



Foto del tiquet manipulado por el vecino de Lliçà denunciado.

Los vecinos d'Alfou organizan la **vigilancia de su urbanización por 'Whatsapp'**

Diversos robos cometidos durante los últimos días en viviendas de la urbanización d'Alfou en término municipal de Sant Antoni de Vilamajor han propiciado que los vecinos hayan decidido organizarse para mantener por ellos mismos la vigilancia en la zona. Para ello emplearán sus teléfonos móviles, alertando de cualquier ruido o movimiento sospechosos, conectándose mediante el sistema *Whatsapp* o por mensajes de texto.

Unos 300 vecinos de la urbanización se reunieron el pasado martes para plantear este nuevo sistema de vigilancia. El sistema pretende ayudar en que la gente no se sienta sola y colaborar para detectar posibles incidencias. No obstante dejaron claro que en caso de detectar cualquier anomalía lo primero que hay que hacer es comunicarlo a la Policía Local o a los Mossos d'Esquadra.

Los vecinos han dividido la urbanización en diez zonas, con el fin de superar la limitación de 50 personas de los grupos que se pueden crear con el sistema de mensajería instantánea de manera que más personas puedan participar.

Según la Plataforma de vecinos, el tipo de mensajes que se quieren intercambiar van desde accidentes en la carretera y cortes de circulación, hasta ruidos extraños en alguna casa de la urbanización.

En tierras de Lleida se está restableciendo el 'Somatén' y aquí como en otras partes, aparte de la contratación de personal privado y servicios de alarmas, empiezan a plantearse opciones como esta de Sant Antoni de Vilamajor. ¿No les parece que hay algo muy importante que no funciona, Sres. Ministros, Consellers.... de Interior y Justicia?

MGL



ADMINISTRACIÓ DE FINQUES

- Gestió de Comunitats de Propietaris
- Gestió de Lloguers
- Assegurances

Informa't
93 870 15 00

www.mglgestio.com
cr. Mare Dèu Montserrat, 46 Granollers



Nina Rosa
cosidora

MODISTA · SASTRE · ROBA A MIDA · TOT TIPUS DE TEIXITS · SERVEI DE PLANXA

ESPECIALISTES EN ARREGLOS DE PELL
20% dte. en modernització de prenes de pell
(dte. vàlid per el mes d'abril)

Disposem del personal professional i mitjans tècnics de qualitat.
Av. Sant Esteve. 20 baixos. Granollers. Tel. 618 223 624

MÉS CONTINGUTS
MÉS SECCIONS
LA INFORMACIÓ
DE CASA

Fes-te
subscriber!



revista del **vallès** www.revistadelvalles.com
tel. 93 870 61 23